

結成 50 年目「クインロール・オーケストラ」がコンサートを開催

6月18日(日)、薩摩川内政経クラブが、本市を拠点に活動する「クインロール・オーケストラ」のコンサートを開催しました。

会員と一般客約 100 人の前で、昭和歌謡やジャズ、ダンス曲などが演奏され、円熟した音色で会場を盛り上げました。



【情報提供：薩摩川内政経クラブ】

子どもたちが田植え体験！

6月23日(金)、東郷幼稚園で、斧淵地区コミュニティ協議会の指導の下、田植え体験を行いました。前日は、田んぼの土を柔らかくするためにどろんこ遊びをしました。苗を一つ一つ丁寧に植え付けた子どもたちは「大きくなってね」と話していました。



てらやまんちの中心で藍を語る！

6月25日(日)、少年自然の家で、第1回森の学校(藍染め)を開催しました。

29 人の方々が参加し、初めての絞り体験に、参加者同士でどのような模様になるかふれあいながら藍染めを楽しんでいました。



中学生が防災学習

6月28日(水)、祁答院中学校で、1年生 25 人を対象に出前講座を行いました。今年度祁答院中学校では、防災学習に取り組んでおり、講話の他、いざ避難したときに生かせるように、避難所マットや段ボールベッドの組み立てなどを体験しました。



犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ

7月3日(月)、本庁で薩摩保護区保護司会と川内更生保護女性会が、内閣総理大臣および鹿児島県知事の「社会を明るくする運動」のメッセージを市長に伝達しました。犯罪や非行の防止と再犯防止に向けた取り組みなど、よりよい社会実現のための連携を確認しました。



手作り竹ほうきを寄贈いただきました

7月3日(月)、堀之内運送(株)から学校での清掃活動に役立ててほしいと、手作り竹ほうき 100 本の寄贈がありました。

この竹ほうきは、穂先が長く、先端をカットしてあるのが特徴で、子どもでも掃きやすくなっています。学校での清掃活動で活用させていただきます。



「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供いただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ投稿ください。

国体開催まであと2カ月

燃ゆる感動 かがしま国体

特別国民体育大会 熱い鼓動 風は南から 2023

国体通信 vol.17

問合せ先

燃ゆる感動かがしま国体
薩摩川内市実行委員会事務局
(国体推進課内) (内線 6431)

51年ぶりの感動を皆さんと一緒に分かち合いましょう！

国体の気運を醸成し、全国から来訪される選手や大会関係者を心のもったおもてなしで歓迎するために、子どもから大人まで、市民の多くの方々さまざまな場面で関わっています。これまでの取り組みは開催期間中、各競技会場でも見ることができますので、みんなで気持ちを高め、一緒に盛り上げましょう。また、市実行委員会ホームページおよびInstagramでは、この他にもさまざまな活動の様子を掲載しています。ぜひ、ご覧ください。



▲ホームページ



▲Instagram

応援のぼり旗が競技会場を彩ります



市内の子どもたちが、全国から参加する選手や大会関係者を応援する「応援のぼり旗」を制作しました。各地のキャラクターなど趣向を凝らしたのぼり旗が各競技会場に飾られます。ぜひ会場に足を運んでください！

国体の応援にきてね！
よろしくつん♪

国体ダンスで盛り上がりました



国体のイメージソングである「ゆめ～KIBAIYANS E～」に合わせたダンスを各種イベントや運動会で披露し、子どもたちが中心となって盛り上げてくれました。ダンスの様子は市実行委員会ホームページでもご覧いただけます。

WELCOME FLOWERで華やかにお出迎え



地区コミュニティ協議会や学校などの協力をいただき、国体開催期間中、市全体を花いっぱいにと取り組んでいます。各競技会場の他、地区コミュニティセンターや学校に歓迎のプランターを設置し、満開の花で、大会関係者や選手たちを出迎えます！



広報薩摩川内 5月▶
通常版 WELCOME
FLOWER 事業

心をこめておもてなしを



競技補助員やボランティア従事者を対象に、おもてなしマナー講座を開催しています。気持ちの良いあいさつなどが試合を控える選手の皆さんに活力を与えます！あたたかいおもてなしでお迎えしましょう。